

Medienmitteilung, 25. November 2019

«St. Gallen gegen Leukämie»: Typisierungsaktion an der HSG

HSG-Studierende und die Blutspende SRK Schweiz laden am Dienstag, 10. Dezember 2019, 9 bis 16 Uhr, zu einer öffentlichen Typisierungsaktion im Foyer des Bibliotheksgebäudes ein. Alle Personen zwischen 18 und 55 Jahren, welche die allgemeinen Blutspendekriterien erfüllen, können sich mittels Speichelprobe kostenlos und anonym in einer internationalen Datenbank für Blutstammzellspender registrieren lassen. Die Aktion «St. Gallen gegen Leukämie» findet bereits im neunten Jahr statt.

Täglich erkranken in der Schweiz Kinder und Erwachsene an Leukämie oder anderen lebensbedrohlichen Erkrankungen des blutbildenden Systems. Vielen von ihnen kann mit einer Transplantation von Blutstammzellen geholfen werden. Die Suche nach einem passenden Blutstammzellspender ist jedoch sehr schwierig, da die Gewebemerkmale von Patient und Spender möglichst gut übereinstimmen müssen. Je mehr Menschen sich als Spender registrieren, umso grösser ist die Chance, einem Patienten auch rechtzeitig helfen zu können.

In wenigen Minuten registriert

Um sich als Spenderin oder Spender zu registrieren, muss man zwischen 18 und 55 Jahre alt und in guter gesundheitlicher Verfassung sein. Welches die grundsätzlichen Kriterien für eine Registrierung sind, erfährt man [hier](#).

Die Registrierung ist eine Sache von wenigen Minuten, die gleich vor Ort vorgenommen werden kann. Mit einem Wattestäbchen wird den Spendern eine Mundschleimhautprobe zur Gewebetypisierung entnommen. Der Gewebetyp wird anschliessend pseudonymisiert im Schweizer Spenderregister gespeichert und steht über eine internationale Datenbank den weltweiten Registern für die Suche nach einem geeigneten Spender zur Verfügung. Wer als möglicher Spender in Frage kommt, wird angefragt, ob man zu einer Spende bereit ist.

Ein Spender für jeden Patienten

Mit der Typisierungsaktion unterstützt die Initiative «St. Gallen gegen Leukämie» die Vision der Blutspende SRK Schweiz, für jeden Patienten einen passenden Spender zu finden. Der Anlass wird bereits zum neunten Mal durchgeführt. Ins Leben gerufen wurde diese Initiative zugunsten blutkrebskranker Menschen von Studierenden an der Universität St. Gallen.

Wann und wo?

Dienstag, 10. Dezember 2019, 9 bis 16 Uhr, Universität St. Gallen (HSG), Foyer beim Eingang zur Bibliothek (09-Gebäude). Lageplan und Informationen zur Anfahrt findet man auf der [HSG-Website](#).

Online-Registrierung

Wer am Anlass der studentischen Initiative «St. Gallen gegen Leukämie» nicht vor Ort sein kann, der kann sich auch online über die Blutstammzellspende informieren und sich als Spender registrieren: www.sbsc.ch/registrierung.

Kontakt für Fragen:

Anna Katharina Heschl, Marketing

Telefon: +43 (0)660 8254990, E-Mail: anna.heschl@gegenleukaemie.org

Weitere Informationen unter: <https://www.blutspende.ch/> und <https://www.gegenleukaemie.org>
[St. Gallen gegen Leukämie auf Facebook](#)

Universität St.Gallen (HSG)

Die Universität St.Gallen (HSG) ist die Universität des Kantons St.Gallen und die Wirtschaftsuniversität der Schweiz. Internationalität, Praxisnähe und eine integrative Sicht zeichnen die Ausbildung an der HSG seit ihrer Gründung im Jahr 1898 aus. Heute bildet die Universität über 8600 Studierende aus 84 Staaten in Betriebswirtschaft, Volkswirtschaft, Rechts- und Sozialwissenschaften sowie in Internationalen Beziehungen aus. Mit Erfolg: Die HSG gehört zu den führenden Wirtschaftsuniversitäten Europas. Im European Business School Ranking der «Financial Times» 2018 belegt die HSG den Platz 4. Die «Financial Times» hat den Master in «Strategy and International Management» (SIM-HSG) 2019 zum neunten Mal in Folge als weltweit besten bewertet. Dies im jährlichen Ranking von Master-Programmen in Management. Für ihre ganzheitliche Ausbildung auf höchstem akademischem Niveau erhielt sie mit der EQUIS- und AACSB-Akkreditierung internationale Gütesiegel. Studienabschlüsse sind auf Bachelor-, Master- und Doktorats- bzw. Ph.D.-Stufe möglich. Zudem bietet die HSG erstklassige und umfassende Angebote zur Weiterbildung für jährlich rund 6000 Teilnehmende. Kristallisationspunkte der Forschung an der HSG sind ihre 42 Institute, Forschungsstellen und Centers, welche einen integralen Teil der Universität bilden. Die weitgehend autonom organisierten Institute finanzieren sich zu einem grossen Teil selbst, sind aber dennoch eng mit dem Universitätsbetrieb verbunden.

Besuchen Sie uns auf [Facebook](#), [Twitter](#), [Youtube](#), [Instagram](#) und unisg.ch